



寒さの厳しい日が続いているが、休み時間になると校庭へ元気よく飛び出していく子どもたちの姿が見られ、その頼もしさに嬉しい気持ちになります。2月には「6年生ありがとう集会」が予定されており、陸上練習も始まります。いよいよ、5年生が中心となって取り組む行事が本格的に始まる時期を迎えます。山王小学校のために自分たちができるを考え、行動する経験は、子どもたちの自信を育み、これからさらなる成長につながっていくことを期待します。5年生一人ひとりの力が多くの人々に伝わることを、私たち教職員もとても楽しみにしています。また、6年生への感謝の気持ちをしっかりと表すとともに、その思いを受け継いでいけるよう励ましながら取り組んでまいります。今月も、保護者の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

2月の学習予定

国語	言葉で伝える 心を伝える まんがの方法	図画工作	進め！糸のこたん検隊
社会	情報化した社会と わたしたちの生活	家庭	食べて元気に 生活を支える物やお金
算数	割合のグラフ 角柱と円柱	体育	跳び箱運動
理科	人のたんじょう	コバルト	車いすの生活についてしらべよう
音楽	日本の音楽に親しもう	道徳	おじいちゃんのチューリップ ひびけ心のリコーダー 他
外国語	Where is the station?	2月の生活目標	

お知らせとお願い

【授業参観・保護者会について】

2月27日（金）に授業参観および保護者会を実施いたします。

当日の詳しい日程や持ち物等につきましては、マチコミにて配信した文書をご確認ください。

自分のことと友達のこととも
大切にしよう

【6年生に感謝の気持ちを伝えます！ありがとう集会】

2月25日（水）に「6年生ありがとう集会」が行われます。

〈第1部〉

6年生から縦割り全校遊びのバトンを受け継ぎ、5年生が企画・進行を担当します。

今後、班のメンバーと協力しながら計画書の作成を進めていく予定です。

〈第2部〉

各教室に分かれ、縦割りグループでクイズなどの活動を行います。

5年生の豊かな発想力と、みんなを楽しませようとする気持ちが發揮されることを期待しています。

【交通安全について】

最近、交通事故のニュースが多く報じられていることから、子どもたちに放課後の過ごし方や自転車の安全な乗り方について話をしました。自転車は便利な一方で、スピードの出しすぎや周りへの注意不足によって、思わぬ事故につながることがあります。ご家庭でも、安全に気をつけて利用するよう声をかけていただけますと助かります。どうぞよろしくお願ひいたします。